

# ELECCION MEJOR DEPORTISTA GRANOLLERS - 84

(Reportaje fotográfico de A. Alcalde)

En su tercera edición, organizado por el Patronato Municipal Deportivo y con el patrocinio de «Caixa de Granollers» tuvo lugar el acto de la elección del MEJOR DEPORTISTA DE GRANOLLERS AÑO 1984.

Doce, seis femeninas y seis masculinos, fueron los deportistas finalistas, presentados por sus respectivos clubs. En la categoría femenina las representantes eran: Mónica Antich, natación sincronizada; Raquel Borrás, natación; M<sup>a</sup> Carmen Otín, automovilismo, Montserrat Perarnau, judo, Pilar Sánchez, atletismo.

Por parte masculina, Antonio Albarrán, atletismo, David Conchillo, natación; Eudaldó Durán, fútbol; Antonio Fraguas, gimnasia, Pedro García, balonmano, Javier Mendiburo, baloncesto.

En cuanto al jurado calificador, estos fueron los componentes: Amadeo Castellano, concejal de deportes, como presidente; M<sup>a</sup> Antonia Jorba, secretaria del Patronato Municipal Deportivo, como secretaria; y como vocales, Santiago Jané, director gerente del Patronato; Eugenio Estradé, director del Centro de Iniciación Técnica Deportiva, Juan Parera, vicepresidente del Consejo Comarcal de Deportes; Alejandro Viña, representante de la Dirección General de Deportes de la Generalitat; Jaime Valls, director del colegio Salvador Llobet; Jose Cañas, coresponsal en Granollers de la Agencia EFE; y Luis Torres, director de Radio Granollers.

Una vez deliberado y por unánime decisión, el jurado estimó declarar mejores deportistas de Granollers en el año 84, a Antonio Fraguas, categoría masculina y a Mónica Antich, en categoría femenina.

Al parecer, pesó mucho en la decisión del jurado el hecho de que ambos deportistas y en sus respectivas parcelas deportivas, fueron finalistas en los pasados Juegos Olímpicos celebrados en la ciudad norteamericana de Los Angeles.

El acto de proclamación tuvo efecto en el transcurso de una cena celebrada en el Pabellón Municipal, al que asistieron mas de doscientos comensales, con nutrida representación

de todos los estamentos sociales, especial y evidentemente, de los círculos deportivos de la ciudad de Granollers.

En las páginas que siguen, hemos recogido un

amplio reportaje fotográfico de nuestro colaborador Antonio Alcalde, en el que recogemos diversas facetas del acto, plasmando en imágenes lo mas importante del mismo.



LOS FINALISTAS.- De izquierda a derecha, vemos a Montse Perarnau; Xavier Mendiburo, Raquel Borrás; David Conchillo; Neus Gil; Eudal Durán; Pili Sánchez; Pedro García «Perico», y a Mónica Antich. No estuvieron presentes en la cena, y por lo tanto en la fotografía, Antonio Fraguas, que resultó vencedor y M<sup>a</sup> Carme Otín.

## EL DEPORTE COMO FENOMENO DE MASAS

El deporte como fenómeno social o de masas es ya un hecho bien constatable. Podríamos afirmar sin miedo a equivocarnos que en cada familia media española hay por lo menos un miembro que lo practica o lo sigue. Conclusión que nos induce a pensar que el deporte es el fenómeno de movimiento de masas número uno.

Y este hecho que creemos importante, nos hace reflexionar sobre si el deporte es bien conducido y canalizado por las personas que tienen en su mano el poderlo hacer y en consecuencia, bien utilizado por los usuarios o deportistas que lo practican.

No queremos ser derrotistas pero creemos sinceramente que no. Ambas partes tienen que mejorar. Los dirigentes, desde sus puestos a veces privilegiados y a veces no tanto, sin dormirse. Los deportistas, luchando honradamente y pensando que es un juego (a veces se gana y a veces se pierde) y algunos espectadores viéndolo como un espectáculo que es y no como una batalla campal o verbal que se repite semana tras semana en algunas canchas.

M.A.A.